

COMMUNIQUE DE PRESSE N°029



Le :4 JUILLET 2019

MESSAGE POUR DIFFUSION IMMEDIATE

Nous vous remercions de la plus large diffusion sur vos antennes du communiqué ci-après :

OBJET : CASSE MARIGOT– COUPURE D'EAU

SAUR SAINT MARTIN informe ses usagers qu'en raison d'une casse sur le réseau de distribution principal, la distribution sera interrompue :

Ce Jeudi 4 juillet 2019 à partir de 9 h 00

QUARTIERS CONCERNES : MARIGOT

RUE DE LA REPUBLIQUE / BD FRONT DE MER / RUE DE LA LIBERTE / RUE V. MAURASSE

Le retour à la normale est prévu ce **Jeudi 4 juillet 2019 début d'après midi.**

Après une interruption de la distribution, une coloration inhabituelle de l'eau peut se produire. Afin que l'eau retrouve toute sa transparence, il est recommandé de laisser le robinet ouvert pendant quelques dizaines de secondes.

SAUR SAINT MARTIN met en œuvre tous les moyens nécessaires afin de rétablir la situation au plus vite et prie ses usagers de bien vouloir l'excuser pour la gêne occasionnée.

SAUR SAINT MARTIN informs its users that due to a break on the main distribution network, the distribution will be interrupted :

On Thursday, 4 July, 2019 from 9 h 00 am

DISTRICTS CONCERNED: MARIGOT

RUE DE LA REPUBLIQUE / BD FRONT DE MER / RUE DE LA LIBERTE / RUE V. MAURASSE

The return to normal is expected this Thursday, July 4, 2019 early in the afternoon.

After an interruption of the distribution, an unusual coloring of the water may occur. So that the water regains its transparency, it is recommended to leave the tap open for a few tens of seconds.

SAUR SAINT MARTIN implements all the necessary means to restore the situation as soon as possible and asks its users to kindly excuse them for the inconvenience.



Ce communiqué est également consultable sur la page Facebook de la SAUR SAINT MARTIN
This press release is also available on the Facebook page of SAUR SAINT MARTIN